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Presento un cordial saludo a los participantes a la asamblea tanto de manera presencial 

como de 

manera virtual. 

A continuación, les Expreso en el informe lo que fue la gestión en el año 2024 

 En primer término, se logró hacer el año inmediatamente anterior la conformación de 

un equipo importante en el sentido de haber trabajado y logrado si no, los objetivos 

que se propusieron inicialmente como era sanear la Corporación, pero si se pudo  

hacer algunas buenas gestiones en el aspecto económico. 

 ASPECTOS JURÍDICOS 

Demanda laboral de la Sra. Ligia Pacheco, la cual la presento el año anterior ante 

el juzgado laboral de la ciudad de Duitama y para esto se tuvo que conseguir un 

abogado defensor Dr. Gonzalo Brijaldo, con quien se buscó la manera de 

conseguir y allegar toda la información necesaria. En un comienzo la Sra. Ligia 

solicitaba que se le pagara todo lo correspondiente a cesantías e intereses de 

cesantías en razón a que supuestamente a ella nunca se le habían cancelado las 

cesantías ni intereses de cesantías; sin embargo, logramos conseguir en los 

archivos que reposan en la corporación, gracias a la colaboración de la Srta. 

Eliana Monroy. Gracias a lo que conseguimos se logró entregar la mayoría de los 

soportes en donde se demostraba que a ella o bien se le había cancelado 

directamente en efectivo o bien se le cancelo a través de consignaciones en los 

fondos correspondientes. Sin embargo, ella era quien manejaba los archivos y no 

logramos conseguir el soporte del año 2014; por esto el juzgado lo tuvo en cuenta 

y se tenía que pagar lo concerniente a esas cesantías con todos los intereses y 

demás aspectos que establece el código laboral. En el mes de noviembre se tuvo 

una conciliación, inicialmente ellos pedían treinta millones de pesos, nosotros 



ofrecimos dos millones de pesos. La juez nos dijo que el valor no era justo, que 

eso estaba por encima de los veinte millones en el caso de no lograr conciliación. 

Finalmente se logra conciliar por valor de ocho millones de pesos, este valor se 

cancelo el 27 de diciembre del 2024. El valor correspondiente al abogado fue de 

cuatro millones de pesos, esto aun esta por pagar. 

 

En el pasado año 2024, tuvimos visita de la DIAN en el mes de noviembre; venían 

a revisar específicamente el año 2021; se resalta el trabajo del Sr. Contador 

Gustavo Avella y la colaboración de la Srta. Eliana Monroy que atendieron la visita 

y entregaron todo lo solicitado por la DIAN en la visita, dando respuesta positiva al 

requerimiento. Nuevamente se agradece el apoyo del Contador Gustavo Avella en 

el manejo de la información y la capacitación de la misma. 

Convenios. 

 En la parte financiera se trabajó y se logró los siguientes 

ingresos y convenios: 

Convenio con el Ministerio y la Alcaldía de Paipa por un valor de cuatrocientos 

diez millones de pesos ($410.000.000), De los cuales son trescientos 

diez millones que el ministerio aporto al concurso del año 2024, pero 

desafortunadamente por la situación económica de la Corporación no se podía 

presentar el proyecto y hubo que realizarlo y presentarlo a través de la Alcaldía a 

donde llegaron los trescientos diez millones que aporto el Ministerio, 

adicionalmente la Alcaldía de Paipa hizo un aporte de cien millones de pesos para 

un total de los cuatrocientos diez millones que fue el convenio que se hizo con la 

Alcaldía de Paipa; este convenio se resalta que fue manejado y trabajado por 

Eliana Monroy quien estuvo atenta al desarrollo del convenio a la presentación de 

informes ya todo lo que requirió este convenio. Algunos recursos se demoraron, 



pero al comienzo del presente año 2025 se logro finiquitar entregando los informes 

correspondientes para la finalización. 

Convenio con la gobernación por noventa y tres millones de pesos ($93.000.000), 

este fue el aporte que la Gobernación de Boyacá hizo a través del Fondo Mixto de 

Cultura de Boyacá; igualmente la Srta. Eliana Monroy manejo la presentación de 

informes, obviamente con los distintos rublos que se debe cancelar, especialmente 

hospedaje, alimentación y algunos aspectos de premiación. 

Convenio Batuta, gracias a la gestión de la Junta Directiva del año anterior, se 

logro que el Ministerio aportara la suma de doscientos millones de pesos 

($200.000.000) a través de la Fundación Batuta esta fundación es una entidad 

privada. El convenio inicio en los días previos al Concurso, el primer desembolso 

fue de veinte millones el día 30 de septiembre, en el mes de enero nos ingresaron 

cien millones de pesos, es decir hasta el momento por este convenio, han 

ingresado ciento veinte millones de pesos y queda un valor por cancelar de 

ochenta millones de pesos; el convenio estaba hasta el mes de diciembre, pero en 

razón a los giros que realiza el Ministerio a la Fundación Batuta, se realizó otro si 

de prorroga hasta el mes de marzo; ya se enviaron los informes correspondientes 

de finalización del convenio y se esta a la espera que nos giren el valor restante 

de ochenta millones de pesos. 

 

En este convenio se lograron incluir algunas retretas, alboradas, conciertos 

didácticos, alimentación para integrantes de bandas; se logra cancelar deudas que 

se tenían. 

Hay un aporte de la Gobernación de Boyacá que inicialmente nos hicieron a la 

corporación a través del Festival Internacional de la Cultura, FIC, en donde nos 

aportaban cincuenta millones adicionales, este valor no ingreso a la Corporación, 



lo manejo directamente el FIC, de ahí pagaron treinta millones de pesos para el 

sonido, diez millones de pesos que fue un premio que recordemos se otorgo para 

el desfile general, distribuidos en primero, segundo y tercer puesto por valor de 

cinco, tres y dos millones respectivamente, para las mejores delegaciones que 

hicieron su presentación en el desfile, El  pago  lo realizo directamente la Gobernación 

en efectivo, en la premiación y diez millones que nos dicen fue parte del pago de 

una de las orquestas que se presentaron el día sábado en el marco del concurso. 

Este año como patrocinadores del evento pudieron conocer en los estados 

financieros como fue, se realizo una aceptable gestión en el sentido de conseguir 

patrocinadores, se contactaron nuevas empresas que se vincularon al concurso; 

con integrantes de la Junta Directiva como el Ing. Gregorio Galán se visitaron 

entregando invitaciones a vincularse a más de ciento cincuenta entidades, pero 

manifiestan muchas que la situación económica y ya no hay el incentivo de 

deducción en el pago de impuestos, pues es poco lo que se logra acceder a las 

empresas. 

MINISTERIO ALCALDIA 410000000  
GOBERNACION 93000000  
BATUTA 200000000  
FIC 50000000  

 753000000 
 $                               
-    

   

COMFABOY 
 $                     
3.000.000,00    

COLSUBSIDIO 
 $                   
20.000.000,00    

NUEVA LICORERA DE BOYACA   
 $       
20.000.000,00  

      

LADRILLOS EL ZIPA  
 $                         
500.000,00    

BAVARIA  
 $                   
10.000.000,00    



SOLZA 
 $                   
19.000.000,00    

CAMARA DE COMERCIO 
 $                     
1.500.000,00    

SUPERMERCADO ANGLOS 
 $                                           
-      

LOTUS LTDA 
 $                         
500.000,00    

COLPENSIONES 
 $                     
6.000.000,00    

VANTI GAS NATURAL 
 $                   
15.000.000,00    

APUESTAS JER 
 $                                           
-      

BANCO POPULAR 
 $                     
4.000.000,00    

BANCO DE LA REPUBLICA 
 $                     
1.500.000,00    

YAMAHA 
 $                     
6.000.000,00    

MUSICAL CEDAR 
 $                   
10.000.000,00    

AYNSTON INTERNAL 
 $                     
6.000.000,00    

TECNIMUSIC 
 $                     
2.000.000,00    

LIMEQ SAS 
 $                     
1.000.000,00    

MASTER CAT OLEGARIO 
PULIDO 

 $                     
1.000.000,00    

POSTOBON   ESPECIE    

COCA COLA  ESPECIE    

COSMOVIG LTDA EMP SEG.   
 $         
6.000.000,00  

RED VITAL 
 $                     
2.000.000,00    

PAIPA HOTEL C,C  ESPECIE    

HOTEL SOCHAGOTA  ESPECIE    

OROS TRAVEL  JURADO    

AMERICA MUSIC WORKSHOP  JURADO    

VICTORY MUSICAL 
 $                     
2.000.000,00    

Prac 
 $                         
900.000,00    

jose antonio agudelo 
 $                         
900.000,00    



INVET 
 $                     
2.300.000,00    

robinson Larota 
 $                         
500.000,00    

Fontur 
 $                                           
-    

 $       
50.000.000,00  

Servidigital 
 $                         
150.000,00    

Lubricervicios 
 $                         
200.000,00    

EMPRESA ENERGIA 
 $                   
10.000.000,00    

CDA LA PERLA 
 $                     
1.000.000,00    

SUPERALITAS 
 $                     
1.000.000,00    

PIZA NOSTRA 
 $                     
2.500.000,00    

GRUPO OBELISCO 
 $                     
3.000.000,00    

CASETAS 
 $                     
8.967.475,00    

AUDITORIO 
 $                     
8.863.000,00    

JAIME SOLANO     

CONCHA  
 $                     
2.020.000,00    

  
 $                 
153.300.475,00  

 $       
76.000.000,00  

 

El Bono solidario. Quiero tocar el tema del Bono, este venia desde  hace más de dos 

años, por lo tanto el Ing. Gregorio Galán se apersonó de este trabajo y pudo realizar el 

Bono Solidario, logrando salvar la imagen ya que se tenían comentarios muy negativos. 

Los resultados entregados por el Ing. Gregorio Galán son los siguientes: Se vendieron 

1799 boletas de las cuales 3 boletas de $10.000, 35 de $20.000, 8de $30.000, 14 de 

$40.000, 22 de $50.000, 16 de $60.000, 9 de $70.000 y 1.691de $ 80.000, 1 de 

$55.000; para un total de ingresos de $139.555.000 

Los gastos correspondientes fueron: Premiación $80.425.000; correspondientes a 

premios semanales $1.800.000, Televisor $849.000, moto que se entrego en el 

año 2022 de $5.000.000, un televisor de 60 pulgadas de $2.000.000, el Renault 

Stepway por valor de $70.771.000. 



Gastos administrativos; un valor de $10.825.000, correspondientes a la secretaria 

durante diez meses $8.833.000, apoyo digitalización bases $300.000, boletería, 

pendones, talonarios y recibos $1.642.000. 

Gastos variables $18.647.000, correspondiente a internet $65.000, elementos de 

cafetería y aseo $326.250, papelería $85.000, publicidad $655.000, perifoneo y 

sonido $400.000, comisiones $11.000.000, 4X1000 por $160.000, dirección el 

bono $5.000.000, otros gastos adicionales por $129.000, publicidad del bono en 

diferentes eventos $250.000, autenticación firmas en notaria, mensajería $86.740 

para un total de egresos de $109.915.701. 

El bono nos dejo una utilidad total de $29.569.199, de esto la Corporación en años 

anteriores había utilizado parte de estos recursos para gastos de la entidad de 

sostenimiento en épocas difíciles y $6100.000 que quedaron que fue dinero con el 

cual se pagó a la Sra. Pacheco en su demanda. 

El Ing. Gregorio Galán solicita la palabra y aclara que no se pudieron vender 2.501 

bonos y no puede ser ya que el bono no tenía sino 2.500; realmente la venta de 

boletas fue de 1.799, con los datos que se relacionaron. 

El Ing. Galán agradece a el Dr. José Salvador Montañez, el Ing. Jorge Lee y a 

todos los compañeros por la colaboración con la venta del bono, en la asamblea 

del año pasado se hablo de trabajar y salvar el bono y así se hizo, se les llamo, se 

fue a sus casas, la mayoría atendieron el llamado con voluntad, con sinceridad y 

ayudaron, otros compañeros que no vamos a nombrar, no colaboraron con el tema 

del bono, todos los presentes colaboraron, hubo compañeros como Oscar Lozano 

que nos colaboró con cuatro talonarios, muy amables por la colaboración y 

también los secretarios del despacho, concejales y el alcalde nos colaboraron 

comprando un talonario, así se logró un resultad positivo, después de estar en una 

situación difícil y haber logrado cambiar la imagen del Bono y Corbandas fue 



importantísimo. El día del acto de inauguración del Concurso de Bandas, se hizo la 

entrega formal del carro y el televisor que fueron los premios últimos; todo esto 

más las entregas de los vehículos y demás premios, todo tiene su soporte, en una 

carpeta que encuentra en el informe general. 

Ingresos propios 

Puestos y casetas $8.967.475, consignación del Aguinaldo Paipano 

Auditorio $8.863.000 

Concha acústica $2.020.000 

Se resalta el apoyo de la Sra. Carmenza de Coronado que como siempre apoyo 

en el manejo del auditorio y en este sitio el ingreso es importante; igualmente la 

Sra. Carmenza apoyo en la consecución de patrocinadores, se resalta esta labor. 

Con la Sra. Martha Mariño, Tesorera, se trabajó en conjunto, por tanto 

agradezco el apoyo a la Sra. Tesorera y a la Srta. Eliana Monroy 

 

MIL GRACIAS 

 


